



Expocorma 2024 espera recibir 17 mil visitantes y generar negocios por 200 millones de dólares



Del 20 al 22 de noviembre, la región del Biobío se convertirá en el epicentro de la industria forestal con la vigésima segunda versión de Expocorma, que se realizará en el Recinto Ferial ubicado en el km 18 de la Ruta 160 entre Concepción y Coronel, y que espera recibir a 17 mil visitantes y generar negocios por un valor estimado en 200 millones de dólares, consolidándose como la plataforma líder de América Latina en el sector.

La feria internacional de la madera, celulosa y papel, organizada por la Corporación Chilena de la Madera (Corma), llevará como título "Desafíos para un Chile sostenible". Además, contará con la participación de más de 160 empresas nacionales e internacionales, que exhibirán las últimas innovaciones en robótica, telemática, automatización, bioproductos, transporte y logística.

El Presidente de Corma, Juan José Ugarte, señaló que "el evento pondrá en valor la importancia de los bosques para el desarrollo sostenible, destacando su rol en la cap-

Bajo el lema "Desafíos para un Chile sostenible", la feria fortalecerá la colaboración en torno a la innovación, sustentabilidad y nuevas tecnologías, del 20 al 22 de noviembre en Coronel.

tura de CO2, la generación de empleos y la producción de materiales renovables". Además, Expocorma ofrecerá un espacio para que representantes de pequeñas, medianas y grandes empresas, así como instituciones académicas y comunidades locales, puedan conectar sus ofertas y demandas, impulsando la inversión y colaboración en el sector forestal tanto a nivel regional, nacional e internacional, lo que permitirá que representantes de Canadá, Finlandia, Brasil, España y Suiza, conozcan lo que Chile tiene para ofrecer.

Los avances en el área forestal

La gerente de Ferias Corma, Carolina Hurtado, manifestó que "Expocorma incluirá seminarios, charlas técnicas y demostraciones en vivo

que permitirán a los asistentes conocer los últimos avances en la industria y las ofertas de valor que tienen distintas empresas de toda la cadena productiva del sector forestal".

Dentro de las actividades, destaca el encuentro Más Talento, donde jóvenes estudiantes de distintos liceos técnico y universidades del país, se reunirán en el "Misión Innova Challenge", donde se realizarán un workshop a cargo de Equipo Disruptiva Lab y una charla motivacional de la deportista canoísta paraolímpica de Chile, Katherine Wolleremann.

También habrá un espacio en la plaza central del recinto, exclusivamente para pymes y comunidades locales, donde recolectores, artesanos y emprendedores de productos locales exhibirán sus creacio-

nes en cerámica, telares y otros artículos relacionados con el bosque. Con el respaldo de ProChile, los asistentes tendrán acceso a espacios de networking y a una variada agenda de actividades diseñadas para potenciar la bioeconomía y la sustentabilidad en el país, consolidando el sector forestal como pilar de un Chile más verde y sustentable.

La feria también contará con visitas guiadas para estudiantes y actividades culturales, que incluirán música en vivo al cierre de cada jornada. También se realizarán seminarios, charlas y talleres que podrán ser visualizados de manera presencial y vía streaming a través de la web www.expocorma.cl



Carolina Hurtado Zagal
Gerente Madera 21 y Ferias
Corporación Chilena de la Madera

Horarios Expocorma 2024

Miércoles 20 de noviembre / 14:00 a 19:00 horas.

Jueves 21 de noviembre / 09:00 a 19:00 horas.

Viernes 22 de noviembre / 09:00 a 18:00 horas.

Las entradas están disponibles en Ticketplus.

Más información y programa de actividades, en www.expocorma.cl

